

国会で

首相夫妻の関与ぶり鮮明に

宮本岳志衆院議員の追及で



5月8日 衆院予算委

宮本岳志衆院議員は、5月8日の衆院予算委で、安倍首相が塚本幼稚園で講演を予定していたことを首相答弁で確認。籠池理事長が財務省幹部の面談時に「昭恵夫人の方からも聞いてもらったことあるけど」「あの方(安倍首相)自身が愚弄されているから来た」と発言していたことを録音データにもとづき暴露。安倍夫妻の関与ぶりを明らかにし、徹底解明を求めました。

「ないゴミ」をあったと値引き

辰巳孝太郎参院議員が次々解明



5月30日 参院国交委

辰巳孝太郎参院議員は、「杭打ち部分ではゴミが9.9メートルまであった」等として8.2億円値引きしていた問題で、国に「9.9メートルにはゴミが無かった」ことをこれまで認めさせ、さらに、5月30日の国交委で「土壤汚染対策工事でキレイにした所にもゴミがあるとして値引きしていた」と指摘。国の値引きがデタラメだったことを明らかにしました。

森友
疑惑

全容の解明にがんばる 日本共産党

大阪府議会で

「2億円の寄付なかった」



5月31日 教育常任委

石川たえ府議質問で「認可適当」の根拠崩れる

大阪府の私学審議会では、森友学園の財務面での疑義が続出しましたが、府は、多額の寄付を理由に「認可適当」へと誘導しました。

石川たえ府議は、5月31日の教育常任委員会で「2億円の寄付をする」と届けられていた会社社長が「寄付はしていない」と、「しんぶん赤旗」の取材に答えていたと指摘、「財務面で問題なし」とした府の説明に根拠がないことを明らかにしました。その後、NHKも「取材に会社社長は、寄付金は1円も払っていないと述べた」「寄付者リストの信憑性に疑問がでています」と3日、報道しました。



寄付者リストで2億円を寄付したと記載されている会社社長がNHKの取材に応じ、「寄付金は一円も払っていない」と述べました。(6/3 NHK関西のニュース)

強力な権限もつ調査委の設置などで解明を

6月2日 日本共産党府議団が申し入れ

石川議員は31日の教育常任委で、松井一郎知事が森友学園監事の畠成章元府議(故人)と2014年4月に知事室で面会していたこと、梶田勲一私学審会長が小学校の名誉校長に就任していた安倍昭恵夫人と会ったことがあるとマスコミ報道されていることなどを指摘、強力な調査権限を持つ地方自治法百条にもとづく調査委の設置を主張しました。

6月2日には、府議団が百条委設置を議長に申し入れました。



6月2日
百条調査委の設置
を議長に申し入れる
(左から)石川たえ、
宮原たけし府議

参院予算委員会で籠池証人(3月23日)

畠先生は、松井知事のお父様とも親しいお付き合いがあり、松井知事が維新会派をつくるときにも陰ながら助力されたということで、松井知事や府にお力添えいただけるよう畠先生にお願いしておりました。そのおかげで、……小学校設置の認可申請では特別な取り計らいをいただいたものだと感謝しております。

維新府議

疑惑解明の妨害ぶり鮮明に

5月31日の教育常任委員会で維新府議は、「資料出せないのは個人情報保護法があるから」「条件付認可は『慎重に』という意味」「これ以上大阪府から新しい情報がでてくることはない」「百条委員会を設置しても解明できるか疑問」と発言。真相解明を妨害し、幕引きする態度を露骨に示しました。